

Antrag

29.08.2022

Öffentliche Grünflächen mit Liegebänken attraktiver machen

Der BA13 möge beschließen, 4 Liegebänke (2x Grünanlage Isabella-Braun-Weg, 2x Grünanlage südlich ÖBZ) für die Aufwertung der öffentlichen Grünflächen als städtische Leistung beim Gartenbaureferat zu bestellen. Die genauen Standorte sind in Absprache mit dem BA13 festzulegen. Die Finanzierung von ca. € 7000,00 je Bank (Preisangabe Gartenbaureferat) erfolgt über das Stadtbezirksbudget.

Begründung:

Mittlerweile stehen seit über 3 Jahren die Liegebänke im Pühnpark und seit geraumer Zeit auch im Zamilapark. In beiden Parks werden die Liegebänke rege durch die Bürger*innen genutzt und weisen bislang keine mutwilligen Beschädigungen oder sonstige Beeinträchtigungen auf. Der „Feldtest“ dieser Bankausführung verläuft offenbar erfolgreich. Aus diesem Grund knüpfen wir an unseren Antrag aus dem Jahr 2020 an mit der Beauftragung zur Aufstellung weiterer Liegebänke in den ebenfalls gut besuchten Grünanlagen in ÖBZ-Nähe und beim Isabella-Braun-Weg.

Die Liegebänke stellen für die Bürger in häufig genutzten Grünflächen nach wie vor eine optisch sehr ansprechende und bequeme Ergänzung des Angebots dar. Das Stadtbezirksbudget würde den Bürgern weiterhin für viele Jahre einen erlebbaren Nutzen stiften.

Um die Maßnahme in 2022 budgetwirksam abzuschließen, ist eine Beauftragung des Gartenbaureferats zum jetzigen Zeitpunkt notwendig.

Antragsteller:

Petra Cockrell, Gunda Krauss, Florian Braun (GRÜNE) - mit Dank an Frau Riekel (FDP) und Frau Geißler (CSU)

so wie die Mitglieder der Fraktion der Grünen im BA13